

Jornadas de Catequesis y Liturgia

Desde hace seis años, en la parroquia Santa María Madre de Dios de Tres Cantos contamos con un grupo de catequesis para personas con discapacidad intelectual. Esta formado por jóvenes y adultos que quieren formarse como cristianos y prepararse para recibir los sacramentos. Este grupo está dirigido por dos catequistas y un joven de la parroquia. Además de sus reuniones semanales, también participan en la actividad de la parroquia como la preparación de algunas misas, la participación en la convivencia de jóvenes y en las sus publicaciones en la página web: <http://www.parroquiasantamaria3c.org>

En las jornadas delegados de catequesis presentamos nuestra experiencia a los asistentes y acudieron dos personas con discapacidad intelectual y dos catequistas del grupo para expones en primera persona su necesidad de «ser unos más dentro de la parroquia». Hace dos años, con el libro de *Orar con Sencillez de Corazón. Nuestro padrenuestro* de PPC, este grupo pudo expresar su visión más profunda sobre las cosas de Dios, y en estas jornadas, pudieron leer sus oraciones y su pensamiento sobre la persona con discapacidad intelectual, su necesidad de Dios y su cercanía al mensaje de Jesús.

Esta experiencia puede servir de muestra para la inclusión de todas las personas, al margen de sus capacidades intelectuales, en la vida de la Iglesia y así demostrar que tienen mucho que enseñarnos a todos sobre la sencillez de una espiritualidad profunda.

Te adjunto el link de la entrevista de la revista *Vida Nueva* que me hicieron con este motivo: <https://www.vidanuevadigital.com/2019/03/04/catequesis-con-discapacidad-intelectual-cuando-lo-que-se-desea-es-ser-uno-mas-en-la-parroquia/>

Isabel Cano, catequista.